

## LA VIE CHINOISE, UN DÉPAYSEMENT TOTAL

### 中国的生活：彻底改变！

Dès que nous sommes arrivés dans leur maison, ma première impression a été leur chaleureux accueil. Ils m'ont traité comme leur égal et non comme un étranger. Ils m'ont offert une serviette.

Ma famille chinoise est composée de 4 membres (la maman, le papa, la petite sœur et mon correspondant Vic). Leur appartement se situe au dixième étage et compte 11 pièces (ils occupent tout un étage !). Ce qui m'a surpris et que je n'ai appris qu'à la fin du séjour, c'est que la chambre dans laquelle je dormais était celle de mon correspondant et non pas une chambre d'amis.

Le samedi, nous avons vu un ami de mon correspondant avec lequel nous avons joué au basket dans le quartier. Le soir, nous avons fait des raviolis avec la grand-mère de mon correspondant et sa petite sœur. J'ai trouvé que faire des raviolis était compliqué surtout leurs fermetures mais j'ai adoré les faire et les mangés.

Le dimanche, nous sommes allés dans le centre de Jinan nous promener et nous avons acheté des gâteaux et des bonbons. C'étaient des spécialités de Jinan. Moi je n'ai pas trop aimé les bonbons (Lapin blanc) mais les gâteaux étaient délicieux.

Le lendemain, nous sommes allés à l'école en voiture, comme tous les matins suivants.

Le dernier soir, ma famille chinoise m'a emmené manger un hot pot avec Jean et sa famille. Nous avons fait des pâtes puis des jeux vidéo dans un centre commercial juste à côté du restaurant. Nous avons aussi fêté l'anniversaire de Jean et le lendemain matin nous avons sorti les mouchoirs blancs. Je leur ai dit au revoir. J'avais les larmes au pupille triste de leur dire au revoir mais je devrais revoir mon correspondant en octobre 2025. Personnellement, j'ai adoré ce séjour avec ma famille et j'ai hâte de recevoir mon correspondant en Octobre.

